## Pont-Péan

## Exposition performance Seule pendant trois jours

Christelle Hunot, plasticienne du textile et metteur en scène, propose dans ce nouveau projet, un temps d'immersion au cœur d'un sujet contemporain : la maltraitance des enfants.

Plusieurs chemins sont proposés pour découvrir Seule : des visites libres, des séances de 50 minutes et des visites immersives ponctuées de performances le soir. Dessins, sculptures, reliques, costumes, broderies sont posés dans cet espace intime et public.

La MJC de Pacé est partenaire de l'espace Beausoleil de Pont-Péan. Un ensemble de 40 personnes traverse cette exposition performative, rythmé par les performances de l'artiste. Caroline Gicquel est à la création lumière et est également à la régie lumière en alternance avec Nolwenn Kerlo. Denis Athimon soutient le projet. Il est assisté de Bertrand Bouessay, pour la construction. François Athimon, est à la création musicale.

Séances du mardi 23 au jeudi 25 octobre, à 11 h et 15 h. Visites



Nina Gohier est l'interprète de la création de Christelle Hunot qui est à la fois à la mise en scène, à la conception et la création textile.

immersives de 18 h à 20 h. Durée 50 minutes, à partir de 8 ans. Tarifs : plein 8 € - réduit 6 € - adhérent coup double 4 € - carte Sortir ! 5 €. Espace Beausoleil, Allée de la Mine, tél. 02 99 05 75 63.